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             Il Collegio Docenti Unitario, presieduto dal Dirigente Scolastico, Prof.ssa Michela Bolzon, si è riunito

in data 29.06.2024, dalle ore 10.45 alle ore 13.30, presso la Sala Polivalente “P. Visentin” della scuola se -

condaria di Loria.

Dal foglio delle firme si evincono le presenze. 

L’Ordine del Giorno trattato è il seguente:

1. Approvazione verbale della seduta precedente;

2. Relazioni Funzioni Strumentali;

3. PI d’Istituto;

4. Revisione curriculi d’Istituto;

5. PNRR: stato dei lavori;

6. Calendario Scolastico 2024/2025;

7. Avvio anno scolastico 2021/2025;

8. Saluto del Dirigente Scolastico;

9. Varie.

Presenti 120 docenti.

Dalla discussione emerge quanto segue.

1. Lettura e approvazione del verbale della seduta precedente

Collegio Unitario: il Collegio, chiamato ad approvare il verbale della seduta precedente, approva a maggio-

ranza con 7 astenuti.

Collegio di Settore Scuola Secondaria: il Collegio, chiamato ad approvare il verbale della seduta precedente,

approva a maggioranza con 3 astenuti.

DELIBERA 1

2. Relazioni Funzioni Strumentali

Il Dirigente Scolastico chiama  le varie Figure Strumentali dell’Istituto a relazionare in merito al lavoro svolto

in questo anno scolastico; le FF.SS. Espongono il loro operato facendo uso anche di alcune slides.

Si esternano alcune riflessioni:

– Per il progetto continuità-orientamento, la prof.ssa Amati chiede più ore per il prof. Ceron. 

– È stata molto utile la classe virtuale per inviare ai ragazzi il materiale informativo delle varie scuole;  

– Nell’ambito della continuità, quest’anno non si è riusciti a fare l’incontro dei docenti della classe 1^ di

scuola secondaria con le ex docenti di classe 5^ di scuola primaria, in quanto risultava troppo presto

per avere un momento di confronto costruttivo. Si propone di farlo alla fine del primo quadrime -

stre, in modo da avere maggiori elementi su cui discutere.



· La docente Sgarbossa evidenzia come sarebbe utile un continuo confronto su contenuti e metodo -

logie tra gli insegnanti dei due ordini di scuola.

· Per quanto riguarda la FS coordinata dal prof. Guglielmi, la prof.ssa Amati propone di unire il coro di

istituto ad un incontro con l’autore.

Il DS comunica che in merito all’eccidio di via Cacciatora ha ricevuto una telefonata del segretario del Presi -

dente della Repubblica che lo informava che lo stesso ha manifestato interesse per l’iniziativa e non è esclu -

sa una sua partecipazione all’evento in futuro.

3. PI d’Istituto

La dott.ssa Gentile, referente per la disabilità e l’inclusione, espone il Piano d’Inclusione dell’Istituto.

Il Collegio, chiamato a deliberare, approva all’unanimità.

DELIBERA 2

4. Revisione curriculi d’Istituto

Il DS chiede al vicario dott. Busbani, che ha seguito il tutto, di introdurre i curricola rivisti di lingua italiana,

matematica, educazione fisica, frutto di gruppi di lavoro verticali tra i due ordini di scuola con docenti speci -

ficamente formati su tali discipline.

Il Collegio, chiamato a deliberare, approva all’unanimità.

 DELIBERA 3

5. PNRR: stato dei lavori

Il Ds e il DSGA Fusilli presentano la situazione:

· Si è concluso il progetto Innova-spazio con l’acquisto dispositivi informatici;

· In base al DM 65, si sono attuati 2 corsi per ICDL per la scuola secondaria;

· In base al DM 65 b è stato iniziato un corso di formazione linguistica nelle fasi preliminari per il con-

seguimento dei livelli B1, B2 e CLIL: sono state svolte 8 ore su 36 in totale.

· Non si è ancora dato avvio a quanto previsto dal DM 66.

6. Calendario Scolastico 2024/2025;

Viene presentato il calendario scolastico dell’anno 2024/25 con le seguenti festività obbligatorie e sospen-

sione delle lezioni per le Scuole del primo e del secondo ciclo di istruzione:

- Inizio attività didattica: mercoledì 11 settembre 2024.

Festività obbligatorie:

- tutte le domeniche

- il 1° novembre, solennità di tutti i Santi

- l’8 dicembre, Immacolata Concezione

- il 25 dicembre, Natale

- il 26 dicembre, Santo Stefano

- il 1° gennaio, Capodanno

- il 6 gennaio, Epifania

- il lunedì dopo Pasqua

- il 25 aprile, Anniversario della Liberazione

- il 1° maggio, Festa del Lavoro

- il 2 giugno, festa nazionale della Repubblica

- la festa del Santo Patrono.

Sospensione delle lezioni



– sabato 2 novembre 2024 (ponte della solennità di tutti i Santi)

– da lunedì 23 dicembre 2024 a sabato 4 gennaio 2025 (vacanze natalizie)

–  da lunedì 3 marzo a mercoledì 5 marzo 2025 (carnevale e Mercoledì delle Ceneri)

– da giovedì 17 aprile a sabato 19 aprile 2025 (vacanze pasquali)

– sabato 26 aprile 2025 (ponte Anniversario della Liberazione)

– venerdì 2 maggio e sabato 3 maggio 2025 (ponte Festa dei Lavoratori)

- Fine attività didattica: sabato 7 giugno 2025.

Il calendario viene approvato all’unanimità.

 DELIBERA 4

7. Avvio anno scolastico 2021/2025

Il DS, essendo prossimo al congedo, ritiene che debba essere il nuovo DS a assumere decisioni circa le attivi-

tà da programmare per l’avvio del prossimo anno. 

Ci sono alcune proposte organizzative da parte dei plessi che devono essere valutate con le varie ammini -

strazioni, nonchè saranno sottoposte al Consiglio di Istituto di prossima convocazione.

Il 7 settembre sarà inaugurata la nuova scuola secondaria di Castello di Godego: viene richiesta la presenza

degli studenti delle ex classi terze della scuola secondaria di primo grado.

Il Collegio iniziale del nuovo anno scolastico 2024/2025 viene ipotizzato per il 2 settembre.

8. Saluto del Dirigente Scolastico

Il DS saluta i docenti pensionandi, nonchè i trasferiti e si congeda dal Collegio, in quanto anch’egli pensio-

nando: ringrazia tutti per la collaborazione ed esprime apprezzamento per gli anni trascorsi assieme.

Il Collegio a sua volta ringrazia ed esplicita la sua riconoscenza con un mazzo di fiori ed un dono e lo saluta

con un caloroso applauso.

9. Varie.

La prof.ssa Morosin ricorda che nell’ambito dell’intercultura è stato applicato il protocollo nel miglior modo

possibile, ma occorrerà tornarci su e migliorare la sua applicazione: mancano alcune figure di riferimento

nei vari plessi e questo dovrà essere affrontato.

La seduta viene tolta alle ore 13.30.

IL SEGRETARIO

Omar Busbani

IL PRESIDENTE

Michela Bolzon


